

“クリスマス青い羽根チャリティーパーティー”が開催

12月23日（木）、瀬棚町民センターにおいて「クリスマス青い羽チャリティーパーティー」が開催されました。

今年で6回目となるこのパーティは、(財)海上保安協会瀬棚支部主催のチャリティイベントで、バンド演奏や北檜山区在住でキングレコード所属の歌手「道高むつ子」さんによる新曲の披露、お楽しみ抽選会が行



われ来場したみなさんは楽しい時間を過ごしました。

このイベントのチケット代金等の一部は「青い羽根募金」と「せたな町社会福祉協議会」へ寄付されます。

『産業担い手育成事業』交付式

12月20日せたな町役場本庁において、産業の活性化に資することを目的とした「産業担い手育成事業」奨励金の交付式が行われました。今年度の対象者は、新学卒者1名、Uターン等6名、新規就業2名の計9名。対象の皆さんには高橋町長より奨励金が手渡されました。



奨励金区分	氏名	地区	産業区分
新学卒	吉田 和矢	北檜山区	農業
	植村 勝	北檜山区	農業
	長井 克宜	北檜山区	農業
	江口 慎也	北檜山区	農業
	金谷 憲和	北檜山区	農業
	山口 誠	北檜山区	農業
Uターン等	新保 優介	瀬棚区	商工業
	平川 賢一	北檜山区	農業
	小野 直輝	北檜山区	農業
新規就業			



せたな町消防団出初式

「消したかな」あなたを守る合言葉

1月2日（日）大成消防団、1月3日（月）瀬棚消防団、1月5日（水）北檜山消防団の出初式がそれぞれ各区内で行われました。

パレードでは、各団員の方々が町旗や団旗を先頭に勇ましく町内を行進しました。

地域の中で育まれ、また次世代に伝えていくという大きな役割を担う団員にエールを贈り、自ら火災予防に努める1年にしたいと思います。

もちつき会が行われました！ 瀬棚保育所

12月17日（金）、瀬棚保育所において毎年恒例のもちつき会が行われました。

当日は、お父さんお母さんたちにも手伝ってもらい、8升のもち米を4回に分けてつきました。

お父さん達が蒸しあがったもち米を潰してつきあげたおもちを、子供たちが杵でついていきました。ビックリしたのか泣いてしまった子もいましたが、ほとんどの子が笑顔で楽しくもちつきをしました。

つきあがったおもちは、お母さんたちが丸めて砂糖醤油やきなこもちにして食べました。子供たちはつきあての柔らかいおもちをあかわりして食べていました。



せたなジュニアFC U-12全道フットサル選手権 函館予選敢闘賞！！



12月18日、19日に全道フットサル選手権函館予選（渡島・檜山28チーム参加）が函館市で行われました。

18日の予選リーグを1位通過し、19日の決勝トーナメントでは全道大会函館代表決定戦まで勝ち進みましたが、函館市内の強豪チーム函館ジュニアオールFCに惜しくも敗れてしまいました。

あと一歩のところで全道大会出場を逃してしまいましたが、この悔しさをバネにさらに成長をしてくださいね。

燻製づくりに挑戦!! ～大成地域マリンビジョン～

今回の大成地域マリンビジョンは『燻製』!!

久遠小学校5年生児童は、豊かな海を支える山・川など自然がもたらす深い繋がりを勉強したあとサケの燻製づくりに挑戦！

ひやま漁協貝取澗出張所女性部の皆さんには、前浜で獲れる魚介類を使っての加工品の調理研修会を開催し、タコなどの燻製とサケフレークを作りました。

大成中学校2年生生徒は、今が旬のホッケを使った燻製づくりに挑戦しました。みんなどれもプロ顔負けの仕上がりになりました。自分の町で獲れるものを活かし、大切にする気持ちを育む研修になりました。

